

HOLY SEE PRESS OFFICE
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE



BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIEGE
PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLS

BOLLETTINO

SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE

N. pres

Jueves 31.08.2017

Comunicado de la Oficina de Prensa: III Jornada mundial de oración por el cuidado de la creación

La Jornada mundial de oración por el cuidado de la creación, que se celebra mañana, 1 de septiembre, tendrá una importancia especial en este tercer año. Se publicará un mensaje conjunto del Papa Francisco y el Patriarca Ecuménico Bartolomé que por primera vez escriben juntos sobre los temas de dicha jornada, invitando a todos los fieles y hombres de buena voluntad a la oración y la reflexión sobre cómo vivir de una manera sencilla y solidaria, usando de manera responsable los bienes de la tierra.

Las Iglesias particulares, los Institutos de vida consagrada y las agregaciones eclesiales están invitados a elevar la oración al Señor por esta intención, en unión espiritual con otras Iglesias y Comunidades cristianas.

El mensaje se difundirá simultáneamente y en siete idiomas mañana, viernes 1 de septiembre, por la Oficina de Prensa de la Santa Sede y por El Fanar a las 8:00 hora de Roma.

La Jornada mundial de oración por el cuidado de la creación fue instituida por el Papa Francisco en 2015 con este anuncio: "*En comunión de oración con nuestros hermanos ortodoxos y con todas las personas de buena voluntad, queremos ofrecer nuestra contribución para superar la crisis ecológica que está viviendo la humanidad*".